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ACCUEIL » Make a change »
Practice Director – Health
Shefferd is recruiting a Health Lead for the health role of a beautiful international agency. The local market Health Leader is responsible for leading, securing, maintaining and growing the business in close collaboration with their team. They provide strategic advice and guidance to clients in achieving communication and business objectives. They lead teams and oversee [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Practice Director – Health
Shefferd is recruiting a Health Lead for the health role of a beautiful international agency. The local market Health Leader is responsible for leading, securing, maintaining and growing the business in close collaboration with their team. They provide strategic advice and guidance to clients in achieving communication and business objectives. They lead teams and oversee [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Directeur des Opérations
Shefferd recrute un.e Directeur.trice des Opérations pour une société financière spécialisée dans l'offre de produits structurés.  Membre du comité de direction et directement rattaché au Président de la société, le Directeur ou la Directrice des Opérations a la responsabilité de suivre du Front Office au Back Office, l’ensemble des produits structurés traités par la société.  [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Chef de Produit
Shefferd recrute un ou une Chef de Produit pour rejoindre une marque de luxe, spécialisée dans la haute joaillerie et l'horlogerie. Le ou la Chef de Produit rejoindra l'équipe marketing et aura pour missions : Concevoir et développer de nouvelles collections de joaillerie et d'horlogerie en alignement avec la vision de la marque. Collaborer étroitement [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Directeur Marketing
Shefferd recrute un ou une Directeur.trice Marketing pour rejoindre une maison de luxe, spécialisée dans la parfumerie. En tant que leader créatif et stratégique, il ou elle sera responsable de définir et d'exécuter des initiatives marketing de classe mondiale pour renforcer le positionnement haut de gamme de la marque. Les missions du ou de la [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Senior Account Manager – Activation
Shefferd recrute un Senior Account Manager - Activation pour une agence de branding et packaging. Le ou la Senior Account Manager devra jouer un rôle de bras droit avec un esprit entrepreneurial fort pour accompagner les clients et la croissance de l'agence en France. Capacité à réaliser seule une recommandation stratégie et piloter le projet [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Responsable Communication Corporate
Shefferd recrute un.e Responsable communication corporate pour un cabinet de conseil spécialisé sur des sujets immobiliers, environnementaux et smart city.  L’entretien d’un réseau de journalistes La conception de stratégies de communication pour des décideurs et leurs grands projets urbains : messages, calendrier média, tendances d’opinion... Le montage d’opérations à fort impact : conférences de presse [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Head of Communication & Marketing – POURVU
Shefferd recrute un Head of Communications & Marketing pour une société de conseil en fusion, acquisition et financement d’entreprises. Définir et mettre en place la stratégie de communication et marketing de l’entreprise en France.  Proposer un plan d’actions pour promouvoir la marque, son expertise, ses deals et sa culture d’entreprise. Création des contenus et coordination [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Social Media Strategist
Looking for a motivated Social Media Strategist to join the global marketing & communication team. Social Media Strategy Identify the right social media strategy that will deliver the key messages with the right tone of voice for the brand globally (existing and new platforms).  Build and implement the editorial calendar for social media communication  Drive [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE

Brand Content Manager / Image Producer
Looking for a motivated Brand Content Manager to join the global marketing & communication team. This individual will be responsible for developing the brand story through content producer & copywriting and for a wide range of creative assets : social media content, newsletters, website, videos and other digital assets, trade marketing, countries specific needs. Defining the [...] >  VOIR LE DÉTAIL DU POSTE
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SHEFFERD

4 rue royale 

75008 PARIS

Tél.: +33 (0) 1 82 28 32 00

contact@shefferd.com



  
Restons en contact ! Inscrivez-vous à la Shefferd Review









      